

Depuis samedi, une attaque terroriste du HAMAS, mouvement palestinien qui tient le pouvoir sur la bande de Gaza, a attaqué l'Etat d'Israël et le bilan à l'heure où nous écrivons ces quelques lignes, serait de 900 morts et 2816 blessés israéliens, pour 687 décès et 3727 blessés côté palestinien.

Jamais depuis la création de l'Etat d'Israël en 1945, une telle attaque avait eu lieu. Les images de massacres inhumains, de lapidations de jeunes, de vieux, de femmes violées et démembrées sont inconcevables, incroyables, ahurissantes.

Ce millier de terroristes du HAMAS ne peut prétendre au titre d'être humain, ces terroristes sont moins que des animaux, juste des barbares qui ne méritent pas de vivre. Ils sont les mêmes monstres que ceux de daesh, les mêmes fous de dieu, les mêmes terroristes islamistes.

Cette guerre n'a qu'une volonté : détruire l'Etat d'Israël et les attaques au Nord du pays par le Hezbollah, participent à cette même volonté. Les Américains ont envoyé leur dernier porteavion John Ford, 112 000 tonnes, 331m de long, 80 avions qui va neutraliser toute tentative étrangère d'envahir l'Etat Hébreu.

Que va-t-il se passer maintenant ? Le HAMAS peut se féliciter d'un coup d'éclat mais ces terroristes devraient se souvenir de Pyrrhus dont la victoire n'a provoqué qu'une défaite retentissante. Les Israéliens sont meurtris, blessés, terrorisés mais ils vont se relever et l'union nationale sera de mise.

La contre-offensive israélienne sera terrible et l'entrée dans la bande de Gaza semble inéluctable. Le premier ministre israélien l'a bien dit : « Ils ont cherché la guerre, ils vont la recevoir ». Il y a des otages dans les deux camps... 150 ressortissants israéliens auraient été emmenés dans la bande de Gaza. Israël ne peut se permettre de négocier, la ligne rouge a été franchie.

Pendant longtemps, juifs, arabes, chrétiens ont cohabité en Israël... Que va-t-il se passer avec les populations arabes vivant dans le pays ? Après les horreurs aperçues ces derniers jours, plus personne n'est dans l'empathie sur le peuple palestinien... Hormis en France, où des députés de La France Insoumise, Danièle Obono en tête, aurait écrit un communiqué à la demande du parti qui est justifié par la chef de file des

parlementaires LFI, Mathilde Panot ainsi : « L'offensive armée palestinienne menée par le Hamas intervient dans un contexte d'intensification de la politique d'occupation israélienne à Gaza, en Cisjordanie, et à Jérusalem ».

Toujours prompts dans le combat islamo-gauchiste, Jean-Luc Mélenchon n'a fait que surenchérir comme à son habitude, ce qui a fait dire à l'écrivaine, Noémie Halioua, sur la déclaration de Jean-Luc Mélenchon suite à l'attaque du Hamas en Israël : « Jean-Luc Mélenchon est fidèle à lui-même, il soigne son électorat et crache à la figure de la population israélienne qui est actuellement sous les roquettes ».

L'Imam de Drancy, Hassen Chalghoumi, parle « de crimes contre l'humanité au vu de femmes et d'enfants violés et massacrés ». Et il ajoute que les Frères musulmans soutient en France le HAMAS et a investi une partie de l'extrême gauche. « L'horreur du XXe et de la Shoah, on la revit aujourd'hui ». Les émeutes vont reprendre en France, c'est le risque de ce conflit terroriste qui va servir l'intérêt de certains de mettre le feu à ce pays. Que ce soit LFI, le parti des Indigènes, certains mouvements étudiants comme à Science Po Menton proche de nous, des organismes divers manipulés par les Frères musulmans..., tous sont ligüés contre nous sous prétexte de ce qui se passe en Israël.

Ce ne sont pas des techniques guerrières auxquelles on a assisté, ce sont des actes terroristes qui sont innommables. En France, dans les cités, il y a des drapeaux du HAMAS qui flottent aux fenêtres. C'est une réalité. Faut-il encore tout excuser ? Une guerre de civilisation est en cours, il n'est plus besoin d'y croire, elle est là.

Partager :